



AGENCE
Mer Méditerranée

2 Pièces

37 m²

Réf. 2558

279 000 €

Gassin

Appartement à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vendu par l'agence mer mediterranee - très bel appartement d'environ 37 m2 habitable en rez-de-chaussé surélevé, situé dans une résidence sécurisée avec piscine et tennis dans le domaine. L'appartement est entièrement rénové avec goût, il est composé d'un séjour lumineux ouvrant sur une loggia et une terrasse, une cuisine équipée et aménagée, une chambre avec placard de rangement, une salle d'eau et un toilettes individuel. Un emplacement de parking privé.

Very nice apartment of approximately 37 m2 on the raised ground floor, located in a secure residence with swimming pool and tennis court in the area. The apartment is completely renovated with taste, it consists of a bright living room opening onto a loggia and an uncovered terrace offering a sea and garden view, an equipped and fitted kitchen, a bedroom with storage cupboard, a bathroom and an individual toilet. A private parking space.

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

